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Было ли тяжело обучать детей по компьютеру?  
Да, потому что не все присутствовали на уроках 

С какими сложностями Вы столкнулись, обучая детей?  
Прежде всего, много работы до конца вечера. Также, было трудно ребятам 

сделать работу без дополнительных объяснений и помощи от учителя.  

Как Вы считаете, лучше учиться в школе или дистанционно, 

почему? 
 Мотивированным ученикам, думаю, нет разницы, а немотивированным можно 

хоть как-то вывести оценку на 4.   

Готовы ли вы продолжить обучение дистанционно, почему?  
Если будет надо, то да. Потому что уже есть опыт. 
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Кем Вы мечтали стать в 

детстве? 
Примерно вначале 8 класса я уже 

определилась, что буду биологом, 

поэтому, кем хотела стать до этого 

не помню.  

В связи с сегодняшними 

обстоятельствами, как Вы 

относитесь к 

дистанционному обучению? 
Мне плохо, потому что нет прямого 

контакта, ваших глаз и улыбок. 
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